



FELIPE I. GONZÁLEZ

Alertas rojas Al menos tres regiones las concentraron.

Regiones más afectadas: **Incendios preocupan a Ñuble y Biobío**

Ayer se extendieron a La Araucanía y Metropolitana, entre otras.

EQUIPO DE CIUDAD

La Corporación Nacional Forestal (Conaf) informó que hasta las 22:30 horas de ayer había 19 incendios forestales en combate en el país.

El principal foco de preocupación era Ñuble, con alerta roja regional por calor extremo. Ahí se contabilizaban ocho siniestros. El mayor, con 2.200 hectáreas comprometidas, en la comuna de Ránquil, seguido por Quillón (600) y San Nicolás (361).

El fuego fue combatido por brigadas terrestres, apoyadas por medios aéreos. También hubo reportes de evacuacio-

nes preventivas y la activación de alerta SAE.

En el Biobío fue decretada durante la tarde una alerta roja comunal en Concepción. Más de mil hectáreas estaban comprometidas y hasta anoche había siete viviendas destruidas. El acceso norte a la capital regional fue cerrado por precaución.

En La Araucanía también hubo alerta roja comunal en Collipulli y Lumaco. Mientras que en Tiltitl, Región Metropolitana, otro incendio afectó a 840 hectáreas, al igual que a la altura del km 136 de la Ruta 5 Sur, en la comuna de San Fernando.